



Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion

Nr.: **A 19/0421-01**

Status: öffentlich

Datum: 29.05.2019

Stadtwache Stadtmitte - Erfahrungsbericht

Antrag der CDU-Fraktion

Beratungsfolge

<u>Status</u>	<u>Datum</u>	<u>Gremium</u>
Ö	06.06.2019	Ausschuss für Bürgerangelegenheiten, Sicherheit und Ordnung

Beschlussvorschlag:

Die CDU-Fraktion beantragt:

Die Verwaltung informiert in einem Erfahrungsbericht über die Tätigkeit der Stadtwache Stadtmitte an der Ruhrpromenade im Rahmen der Ordnungspartnerschaft mit der Polizei seit deren Eröffnung Mitte Dezember 2017.

Sachverhalt:

Seit Mitte Dezember 2017 besteht die Stadtwache Stadtmitte am Standort an der Ruhrpromenade. Immer wieder wird die CDU-Fraktion von Mitbürgern einerseits auf die Richtigkeit des Standorts der „Wache/Ladenlokal“ und andererseits kritisch auf die zu geringen Öffnungszeiten (4 Stunden werktäglich) angesprochen.

Aufgrund der Klagen der Bewohnerschaft aus dem Bereich „Ruhrpromenade“ über Ruhestörungen und Vandalismus zu Nacht- und Wochenendzeiten regt die CDU-Fraktion erneut an, Einsatzzeiten der „Stadtwachenstreife“ nach 18.00 Uhr und an Wochenenden zukünftig vorzusehen.

Christina Küsters
Fraktionsvorsitzende

Markus Püll
Ausschusssprecher